

USD 54 MILLONES PARA LOS GAD QUE ENFRENTAN EMERGENCIAS

El gobierno del presidente Daniel Noboa continúa priorizando la entrega de recursos a los gobiernos autónomos descentralizados (GAD) que actualmente enfrentan emergencias por las crisis ambientales y climáticas, con el objetivo de fortalecer su capacidad de respuesta y mitigación.

Este día se transfirieron USD 54 millones a diferentes GAD que pertenecen a las provincias de Esmeraldas, Manabí, El Oro, Guayas, Bolívar, Los Ríos, Santa Elena, Imbabura, Loja, Azuay, Orellana y Zamora Chinchipe.

Con este pago, el total de lo entregado a los GAD, en lo que va el mes de marzo de este año, suma USD 148 millones.

Con las transferencias de estos fondos, que corresponden al Modelo de Equidad Territorial, se procura garantizar la continuidad de obras y servicios esenciales en las zonas más afectadas y permitirá a los gobiernos locales continuar con sus proyectos de infraestructura, salud, educación, vialidad y otras áreas prioritarias para el bienestar de la población.

El Gobierno Nacional ratifica su compromiso de mantener un flujo financiero responsable y transparente con todos los niveles de gobierno, priorizando la estabilidad fiscal, la atención de emergencias y el desarrollo equitativo del país.

